



文章中の氏名・画像等はHP掲載にあたり、省略・加工してあります。ご了承ください。

★ 第2学年修学旅行

6月25日(日)～27日(火)で関西方面への2泊3日の旅。
3日間の様子の一部を写真で紹介します。



◆1日目 広島(平和記念公園・平和学習)→京都のホテルへ



原爆ドーム周辺を散策



千羽鶴の奉納



被爆者体験講話を熱心に聞きます

◆2日目 京都市内での「班別自主研修」→ユニバーサルスタジオジャパン横のホテルへ



北野天満宮でポーズ



伏見稲荷神社です



清水寺までの道のり、頑張ってます

◆3日目 ユニバーサルスタジオジャパンを満喫 → 飛行機で宮崎へ



おなじみ「地球」の前で



ずぶ濡れでも周囲と笑顔



サメ!! 頭上注意!!

◆おまけ 新幹線に1日2回乗車、おいしいものを食べました



新幹線、速くて快適



初日はみんなで大好焼き



素敵な夕食をありがとう



マリオがいっぱい!!

生徒たちは集合時間や決められたルールを守りながら、班を中心に充実した3日間を過ごすことができました。わずか3日間でしたが、子どもたちの成長を感じることができました。これからの学校生活にもきっと活かしてくれることでしょう。とても楽しみです!!

★ 3年生読み聞かせ（高原小にて）、読み聞かせボランティア

7月5日（水）午前中に、3年生が高原小学校で読み聞かせ活動を行いました。これまで、地域の読み聞かせボランティアの方々に、本の選び方、読むときの本の持ち方や目線などを学び、いよいよ本番。各学年の児童に案内され、緊張した面持ちで教室へ。しかし、さすが3年生、練習を思い出して堂々とした読み聞かせでした。聞いている小学生も絵本に集中。考えたり笑ったりしながら、読み聞かせを楽しんでいました。「地域のためにできること」の一環で行った読み聞かせ。3年生にとってもいい経験になったことと思います。お疲れ様でした。



堂々と話せました



大きな絵本を使って読み聞かせをしました



話す方も自然と笑顔です

7月10日（月）には、読み聞かせボランティアの皆さんが、本校1・2年生に読み聞かせをしてくださいました。読み聞かせの達人たちの話に、中学生も絵本に集中していました。3年生になったら自分が話す番です。2年は4回、1年は7回聞くチャンスがあります。ぜひ絵本を楽しみながら、達人の技を感じてほしいと思います。

★ 道徳「命の授業」、薬物乱用防止教室

「いのちを大切にできる教育」週間（7/10～7/16）の中で、7月12日（水）に生命の尊さを考える道徳の授業を行いました。

2010年に宮崎県で起きた「口蹄疫」、多くの牛や豚の命が殺処分という形で犠牲になりました。当時産まれた子牛が、わずか17時間あまりで針を打たれることに。牛たちの「命の終わり方」について考えることで、自分の命、周りの生き物の命についてそれぞれに思いを巡らせました。みんなの真剣に考える表情が印象的な1時間でした。

その日の午後は「薬物乱用防止教室」。小林警察署の方を講師に招き、「薬物乱用の危険」「SNSの怖さ」「情報モラル」についてお話をいただきました。警察という立場よりも、「自分の体を傷つけることは絶対によくない」という思いが、強く感じられるお話でした。この日は「いのち」の大切さについて考える大変良い機会になりました。



★ 第77回体育大会 結団式

7月21日（金）に第77回体育大会の団編成と結団式を行いました。毎回、工夫を凝らした団編成、生徒も大いに盛り上がり、本番へ向けての気持ちを高めていました。

大会スローガン「**勝敗笑美戦**」
なんと読むでしょう？ 最初の2文字は「かっぱ」
勝っても、敗れても、笑って、美しく戦おう!!

赤団 団長 ○○○○○さん 副団長 ○○○○○さん
青団 団長 ○○○○○さん 副団長 ○○○○○さん



くす玉から団の色が！

☆ 今後の主な行事のお知らせ(8月)

- 1日(火) 登校日(課題点検)
- 2日(水) 子ども未来議会ワークショップ
- 2日(水)～4日(金) 三者面談
- 10日(木)～16日(水) 学校閉庁日
- 23日(水) 登校日(課題点検)、漢字検定
- 28日(月) 授業開始日、エチケット検査
- 31日(木)～ 学力診断テスト、課題テスト



長縄跳びで団色を決定!!